
平成 30年度 第 1回村上市総合計画(総合戦略)進捗検討会議の意見 

個票№ 項目 意見の内容 

Ⅰ-17 堆朱のまち村上推進事業 ・ 伝統的工芸品ではあるが、収益性に問題があると考える。村上木彫堆朱を未来まで繋

いでいくことを考えると収益性のあるものに変えていく必要がある。若者に魅力ある

産業に映らなければ、補助金を出したとしても衰退していく可能性が高い。魅力ある

産業とするのであれば、既存の観点だけではなく他業種と連携するなどして様々な観

点からの考察が必要と考える。 

Ⅱ-11 スケートボードの聖地「むら

かみ」プロジェクト 

・ 国内最大規模の屋内スケートボード施設であることや隣接する瀬波温泉の宿泊可能者

数を考えると、目標値が施設来場者数 10,000人では少ないと感じる。 

・ 施設運営については、十分に検討する必要があると考える。 

・ 事業概要に温泉宿泊者の増加や市内飲食店の消費拡大などの経済効果について記載が

されており、本事業が多額の事業費を投入するものであることから、できれば経済効

果がわかる目標値を追加するなどし、事業の効果が見えるようにする必要があると考

える。 

Ⅲ-7 

Ⅲ-8 

子育てマップの作成 

子育て応援ファイルの作成 

・ ぱすのーとを二つに分けて制作したことで、個々の子供の個性に合わせて丁寧に支援

をしていくことが出来る。大変評価できる取り組みである。また、この取り組みは、

大きな改善点であるのでしっかりＰＲをしてもらいたい。 

・ 子育てをしている方が求めているのは、日常的に少し困った時にどうすればいいかで

ある。市としてさまざまな支援をしていることをもっと前面に出してＰＲしてもらい

たい。 

Ⅲ-14 キャリアコンサルタントの

設置 

・ 就労希望者がキャリアコンサルタントの窓口に出かけ、相談を受けようとするまでが

非常に大変なことである。相談に至るまでの部分についても丁寧な支援をお願いした

い。 

 


